

くすのき



学校教育目標：学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの「三坂地っ子」の育成

運動場の藤棚が美しく藤色に染まり、三坂地っ子の憩いの場の一つとなっています。令和7年度が始まり、早1ヶ月が経ちました。4月8日(火)に入学してきた1年生も少しずつ学校生活に慣れ、勉強に運動にはりきって取り組んでいます。連休明けからは、運動会に向けての練習も本格的に始まりました。

さて、今年度もこの校長だより「くすのき」で、本校の日々の様子や取組等をお伝えしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

コミュニティ・スクールスタート!

今年度より、全ての呉市立学校にコミュニティ・スクールが導入されました。コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)は、学校と地域とが力を合わせて学校の運営に取り組み、「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。本校でも、三坂地ならではの地域性や創意工夫を生かした学校づくりを地域とともに進めていきたいと考えています。

そこで、第1回運営協議会を4月26日(土)に行いました。この日は、土曜参観日と兼ねていたので、運営協議会委員の皆様には、児童や学校全体の様子を見ていただきました。その後の協議会では、今年度の学校の取組等について協議しました。

今後、年間を通して計画的に協議会を開催することを通して、三坂地っ子の未来のために、学校と地域とが一体となって協力し、「学びいっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいの三坂地っ子の育成」に取り組んでいきます。

例えば、こんな活動が
充実します!



防災教育



栽培活動



交通安全教室

未来を創る三坂地っ子の
豊かな学びを、ぜひ、応援
してください!